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○ 配布物
・週報no 29　・ロータリーの友　・ガバナー月信
○告知
・マグカップ配布について
・能登半島支援金募金箱
○ 池ノ上ガバナーの動き
・２月17日諮問委員会・次期地区チームセミナー
・18日米山奨学生修了式　佐藤地区幹事、長友良会員

第3417回 2024年 2月20日（火）

第3418回 2024年 2月27日（火）

第3416回 2024年 2月13日（火）
前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

104名
68名

66.67％

出席状況報告

 【ゲスト卓話】 
　ヴィアマテラス宮崎　代表　秋本　範子　様
　「ヴィアマテラス宮崎の挑戦
　　　　　　　　　～これまでとこれから～」

【会員卓話】
  国際奉仕委員会　山田　俊介　委員長
  ティティズィン　会員

【ゲスト卓話】
  劇作家・演出家・宮崎県立芸術劇場演劇ディレクター
　　　　　　　　　　　　 立山　ひろみ　様
「違いをたしかめて～ろう者と聴者でつくる人形劇団
デフ・パペットシアター・ひとみ　『河の童』を演出して～」

　高校入学と同時にまた、新たな仲間を増やしつつも中学時
代のバンドも形を変えながら継続していきます。（部活もやりな
がら）バンドの中でいつも抱いていた感情がありました。
　バンドではギターの二人がボーカルも兼務していました。その
ことに特に不満を感じていたわけではありませんが、フォーク
時代はいつも自分がメインボーカルを務め色 な々楽曲にチャレ
ンジをしていましたが、いつの間にかベースの演奏のみに集中
をしていました。ポールマッカートニーが醸し出す美しくも斬新な
フレーズは日々の練習に集中するには十分余りある難易度を
持ち合わせていたためです。真剣に音取りに没頭をしていまし
た。（耳コピ：当時は今のYouTubeのような便利なものはなく、
音を取るための作業と言えばカセットテープを地道にチュル
チュルと巻き戻し何度も何度も聞き返しながら音を探すと言う
ものでした）ベースにも少し慣れてきてふと気がつくと、ビートル
ズの曲の半分はポールがベースを弾きながら歌を歌っていま
す。自分もやはりこのスタイルを目指さなくてはと思い立ち、決意
を新たにして歌の練習を再開しました。
　ところが私はここで思いがけなく大きな挫折を味わいます。
実は、何なら歌もバンドで一番上手なんじゃないかと“のぼせ
上がり”、ベースの腕も自称“ポールバリ”と自負する私を襲った
突然にして最大の悲劇です！！なんと！ベースを弾きながら歌が
歌えなかったのです！！！
　初めは、あれっ！あれっ！と思い不慣れな状況が生む不具
合程度と認識をしていましたが、いくら“やっても出来ません。
やっても“やってもやっても”出来ません。この時ほど自分の才
能のなさを確信する場面はありませんでした。しかもそれが分
かるまでそれほど時間もかかりませんでした。ポールが使ってい
る楽器はへフナーと言うメーカーのバイオリンベスです。私はこ
の楽器を他のベーシストが使っているところはあまり見たこと
がありません。ボディが空洞であるためベッドが重くストラップな
しではとても演奏しにくいものです。ソリッドボディ特有の重低音
が出ないため早めのリズムを刻む演奏やメロディアスな演奏に
適しています。ポールのベースはまるでボーカルとは別なメロ
ディーを歌っているかのような演奏なのでこの楽器が適してい
たのだと思います。これが私にとっての悲劇となりました。（悲）
そこで頭の切り替えの早い私はこのバンドではベースの演奏
のみに徹する事に決め、一方でギターの練習を再開します。
ビートルズの呪縛から少しだけ開放された私は、中三の頃に聴
いて“頭のてっぺんから足先まで何かで貫かれたほどの衝撃を
受けたギターのサウンド”を思いだしギターを弾くならここから
だ！とばかりに少しだけ時間をさかのぼりました。それは「ボスト
ンの宇宙の彼方へ」と言う曲への挑戦です。早速、コピーに取

会長挨拶

 岡本　俊則 会長　

幹事報告

会長の時間

りかかりました。もちろんコピー方法は前述のものです。トム・
シュルツと言うギタリストが奏でるギターのサウンドはとてもこ
の世のものとは思えないほどの臨場感でとてつもない厚みに
加え信じられない程の奥行きとサスティーン（伸び）はどんな風
に弾いたらこんなサウンドになるのだろう？と心底思いました
どんなに手をつくしても、こんな音にはなりません。後に（大学
生になってから）この音のことを調べたところマサチューセッツ
工科大学卒のトムシュルツが自宅の地下に作ったスタジオに
こもり長い時間と労力をかけて作り上げたスペシャル音源で
あることがわかりました。（どうりで！普通であればこんな音は
絶対に出ないはずです！）このサウンドは最近のデジタルサウ
ンドと聞き比べても全く聴き劣り（こんな言葉があるのか？）し
ないものであり、５０年近く昔の音とはとても信じがたいもので
あります。恐るべしトムシュルツ、恐るべしMIT！（画像①）
　そんなこんなでギターに転向した私は本気でギターを弾き
始め段 と々ベースを離れエレキギター一筋へと突き進みます
続きはまた、来週！ご清聴ありがとうございました。
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ゲスト卓話

秋本　範子 様
ヴィアマテラス宮崎　代表

「ヴィアマテラス宮崎の挑戦」
　　　～これまでとこれから～

　宮崎から「.WEリーグ（日本女子プロサッカーリーグ）」を目指
すサッカークラブとして2020年12月に発足したヴィアマテラス宮
崎。ホームタウンを新富町とし、現在33名の女子選手が所属
し、女子リーグのアマチュア最高峰「なでしこリーグ1部」に日本
最南端チームとして参戦しています。2021年に開幕した女子プ
ロリーグの理念に共感し、ヴィアマテラス宮崎の理念を「スポー
ツを通じて、夢や希望をはぐくみ、一人ひとりが輝く、活気ある街
づくりに貢献する」と掲げ、関わる方々が自分らしく笑えること、
そして自分らしく生きていくことを応援できるクラブでありたい、
地域でスポーツクラブが望まれる姿とは何かを追求しながら地
域共に歩んでいきたいという想いを持ち、選手と共に創部より
3年歩んできました。
　女子サッカーは、2021年に.WEリーグが開幕するまでアマ
チュアリーグしかなく、2011年にワールドカップの優勝を果たし、
盛り上がりを見せた日本ですが、多くの選手は企業での就労
やアルバイト等で生計を成り立たせており、業務時間もサッカー
活動があるため限られることから、生活での不安を絶えず抱え
ていました。たとえ高校や大学で日本一になっていたとしても、
世界一のような経歴を持っていたとしても、サッカーを継続する
ためには厳しい環境下で活動していく外ない現状でした。毎日
仕事とハードなトレーニングを繰り返し、試合で休む暇もない
日々に自分の人生を考える余裕もない状況。それが一部の選
手ではなく、ほとんどの選手が抱えている苦悩となっていまし
た。その中で立ち上げたヴィアマテラス宮崎では、やるからには
より良い環境を可能な限り提供してあげたい。そして、その彼女
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の世のものとは思えないほどの臨場感でとてつもない厚みに
加え信じられない程の奥行きとサスティーン（伸び）はどんな風
に弾いたらこんなサウンドになるのだろう？と心底思いました。
どんなに手をつくしても、こんな音にはなりません。後に（大学
生になってから）この音のことを調べたところマサチューセッツ
工科大学卒のトムシュルツが自宅の地下に作ったスタジオに
こもり長い時間と労力をかけて作り上げたスペシャル音源で
あることがわかりました。（どうりで！普通であればこんな音は
絶対に出ないはずです！）このサウンドは最近のデジタルサウ
ンドと聞き比べても全く聴き劣り（こんな言葉があるのか？）し
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たちが輝く姿で街を明るくしたいと思っており、戦う女性アスリー
トの支援と地方創生の2軸をクラブの軸とし、誰もが住みやす
い街づくりの一端を担えるクラブを目指しています。
　その想いをサポートしてくださっているのが、ホームタウンの
新富町です。選手の多くを地域おこし協力隊にて雇用すること
で、選手の雇用の安定を図ってくださいました。また、企業版ふ
るさと納税にて運営のバックアップもしてくださっております。これ
らの制度により、全国から優秀な選手が集まり、創部以来リー
グ戦負け無しにて「なでしこリーグ1部」まで昇格をして参りまし
た。彼女たちの存在は大きく、競技面での活躍は目を見張るも
のでした。
　競技以外の活動では、「地域の花になる」をモットーとし、いく
つかの班に分かれて活動を行っています。町やチームの広報を
SNS、紙媒体等で行い、企画、デザイン、グッズの制作や販売、
業者とのやり取り等を担う広報班や、街に出て企業を訪問して
回る営業班、地域の方 と々のイベントや試合でのイベントを企
画するイベント班、公園の整備やバス停の設置等を行う施設
班、農家のお手伝いや野菜直売を行う農業班など、街の中の
いたるところで選手が活動をしています。選手自身が当事者とし
て地域のためにと考え動くことで、地域の方々の反応はダイレク
トに個々に響いてきます。そうすることで双方に自然と笑顔が増
えていき、また課題についても自分事として取り組めるように
なってきました。こういった活動から3年たった昨年のホーム
ゲームには1300名を超えるお客様にご来場いただき、.WE
リーグも含めた女子サッカーリーグの中でも注目される来場者
数となっています。試合後のお客様のお見送りの時間も選手に
とっては大切な時間となっており、笑顔で帰ってくださる地域の
方々を見た瞬間、彼女たちは「頑張ってよかった」「また頑張ろ
うと」心から思います。休みなく働きサッカーをして心に余裕のな
かった選手たちが、地域の方 と々ふれあい、多くの方々に応援
してもらえることは、街を元気にすると同時に選手自身の原動
力にもなっています。
　創部から3年がたち沢山の方 と々関りを持たせていただきま
した。出会いの中で自身が想像していた以上にクラブが街にあ
ることの可能性を感じており、また、関わってくださった方々がク
ラブに価値をつけてくださっていると感じています。
　4年目を迎える2024年より地域おこし協力隊の任期が終わ
り、「選手＋就労」という生活がスタートする選手が出てきます。
ここからクラブは新たな局面を迎え、そういった選手において
も、より良い環境にて活動が継続できるような整備をしていかな
くてはなりません。女性アスリートが様 な々企業にとって必要とさ
れる人材となれるよう、そして、個々の選手が自分らしく輝けるよ
う、デュアルキャリア、セカンドキャリアの構築も進めていきたいと
思っていますので、是非とも企業の求める人材について教えて
いただけたらと思っています。
　先ずは皆様、競技場でボールを追いかけ、本気で戦う女性
を応援しに会場にいらしてください！3月17日（日）13：00いちご
宮崎新富サッカー場にてなでしこリーグ1部が開幕します！どう
ぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ
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